

La encontraron obreros que abrían zanjas para tuberías de agua

MOMIA DORMIA EN JARDIN DE UNA CASA

Un grupo de obreros que abría zanjas para instalar tuberías de agua, encontró ayer una momia en el jardín de una vivienda del distrito de Independencia.

Tremenda sorpresa se llevaron los trabajadores de Sedapal cuando al comenzar su jornada y dar los primeros lampazos en el jardín de una casa, ubicada en la asociación de vivienda "Víctor Raúl Haya de la Torre", descubrieron los restos arqueológicos.

Dentro de una cesta de paja y rodeada de utensilios de arcilla e instrumentos de costura fue hallada la momia. Al parecer se trataría de una mujer, la cual todavía conserva su larga cabellera y las uñas completas.

"Fue un verdadero susto, pensábamos que era el cadáver de una persona que había sido asesinada y que habían enterrado en ese lugar", expresó uno de los trabajadores testigos del hallazgo.

La momia, que pertenece a alguna cultura prehispánica, fue enterrada a la manera en que acostumbraba a

dar sepultura a los antiguos habitantes de la costa peruana.

Miembros del Instituto Nacional de Cultu-

ra (INC) llegaron hasta el lugar del hallazgo para tomar todas las medidas y disponer el destino inmediato que

se le daría al hallazgo.

Los propietarios de la vivienda, donde encontraron los restos, no quisieron dar ningún

tipo de declaraciones a la prensa y esperaron a que alguna autoridad se haga presente en el lugar. (D. Flores)

Fecha 26 MAYO 1998
Página : 7
OJO